
 
 

 

 

 

 

Mitteilungen des Vorstandes 
Fabienne Hitz 

Finanzen & Personal 

 

 

Stand: 

05.11.2018 

 

Geschäft Geschehnisse 

Finanzen  

Budget 2019 Für die Erstellung des Budgets 2019 

machte ich diverse Vorbereitungen und 

Abklärungen. Ich erstellte den Entwurf und 

den Kommentar. Auch leitete ich die 

Budget-Sitzung vom Vorstand, hatte 

Kontakt mit der Buchhaltung und 

vereinbarte mit der Finanzkommission 

einen Termin zur Besprechung des 

Budgets. 

CoFi Mit dem VSS Co-Präsidium hatte ich 

Kontakt bezüglich des Budgets des VSS. 

Finanzreporting Quartal 3 Ich kontrollierte das Finanzreporting Q3, 

besprach es mit dem Vorstand und 

schickte es an die Finanzkommission. 

Treffen OH Im Sommer stellte der Vorstand einen 

Finanzierungsantrag an die Unileitung für 

den Offenen Hörsaal. Um noch offene 

Fragen seitens der Unileitung zu klären, 

fand ein Treffen mit dem Generalsekretär 

statt. 

Kontakt Buchhaltung Wöchentlich hatte ich Kontakt mit der 

Buchhaltung, um Fragen zu klären und 

Anliegen zu besprechen. 

 



 
 

 

 

 

Personal  

Mitarbeitenden-Gespräche VA und ich führten noch die drei letzten 

MA-Gespräche. 

Dokumente Personal Ich aktualisierte die Personalliste, erstellte 

ein Arbeitszeugnis und las diverse 

Dokumente gegen. 

Einstellung IT-Admin Ich bereite die Vorstellungsgespräche vor, 

erstellte den Leitfaden und führte die 

Gespräche. Zudem verfasste ich den 

Arbeitsvertrag und führte das 

Einstellungsgespräch. 

Organisation Mitarbeitenden-Essen Ich verschickte die Einladung zum 

jährlichen Mitarbeitenden-Essen und 

nahm An- und Abmeldungen entgegen. 

Gespräche und Kontakt mit 

Mitarbeitenden 

Wie immer hatte ich mit einigen 

Mitarbeitenden Kontakt per Mail, Tel. oder 

persönlich wegen unterschiedlichen 

Anliegen. 

Kommissionen/ Gremien  

Sofoko Ich führte als Stellvertretung von VP ein 

Sozfonds-Gespräch und nahm an drei 

Sofoko-Sitzungen teil. 

VSS- (Ersatz-)Delegierte Als Vorbereitung zur VSS-

Delegiertenversammlung nahm ich an der 

Vorbesprechung der SUB-Delegierten teil. 

Allgemeine Vorstandsarbeit/ Weitere 

Zuständigkeiten 

 

Unifestival 2018 Ich erledigte diverse Vorbereitungen und 

war am Unifestival selbst für die Finanzen 

verantwortlich. Auch machte ich einige 

Nacharbeiten. 

Archiv Bezüglich des Archivs hatte ich mit dem 

Archivar der SUB Kontakt und 



 
 

 

 

 

beantwortete ihm diverse Fragen. Zudem 

machte ich für das SR-Präsidium 

Abklärungen zu früheren SR-Unterlagen. 

Treffen VSBFH Ich nahm gemeinsam mit JT und VP am 

Treffen mit dem VSBFH teil. Themen waren 

u.a. das Unifestival/ Planet BFH, die VSS-

Delegiertenversammlung und 

Kommissionsarbeit. 

 


